

独 標

西東京市立ひばりが丘中学校

第1学年

第21号

令和5年10月4日発行

川越校外学習実行委員

川越校外学習を成功させるために、前日の9月28日6時間目に実行委員主導で最終確認を行いました。実行委員が華組と星組に分かれて、やってしまいそうな失敗を劇にしながら、注意しようと声掛けをしました。脚本から演技まで自分たちで行い、分かりやすくて楽しい劇になりました。見ている人たちも集中していたし、校外学習の事後アンケートでは、「劇面白かったよ！」「実行委員のおかげでうまくいったと思う」「わかりやすかった！」という意見が多く、実行委員へのたくさんの「ありがとう」がありました。実行委員のみなさん、放課後に残ってルールを考えたり、たくさんの時間を費やしましたが、大成功でしたね。お疲れさまでした。

【校外学習実行委員メンバー】 敬称略

A組
B組
C組
D組
E組



校外学習当日の様子

当日のひばりヶ丘駅チェックでは、前日に渡された携帯電話やカメラを忘れずに持ってくることができました。コース係の副班長も地図を忘れずに持ってくることができたのですが、しおりを忘れて慌てて取りに帰る人が見られました。班員を待たせてヒヤヒヤする場面もありましたが、ほぼ予定通りに出発することができました。

川越では、暑い中たくさん歩きました。飲み物の予算をオーバーしてしまう人も多くいましたが、体調不良や途中リタイヤもなく、最後までやりきることができました。電車の中や施設の中でもマナーよく過ごし、本丸御殿では「ひばりが丘中学校の生徒さんはマナーがいいです。」とお褒めの言葉をいただきました。

また現地では川越市立初雁中学校の3年生が、各見学場所で観光案内のように、調べたことを発表していました。その影響もあったのでしょうか、宿題になっていた校外学習を終えたあとの作文には、「川越について、調べたことを検証できた」とか「川越の歴史について深く学べた」などの内容が多く、しっかり学習することができました。

集団の中でみんなが気持ちよく生活していくためには、任された仕事に責任をもって取り組み、ルールを守り、思いやりをもっていくことが大切だと、今回の校外学習で気付いてもらえたならと思います。是非、今後の学校生活に活かしてください。次回の学年だよりで、作文を紹介していきたいと思います。